



L'ex-Secrétaire général en charge des droits de l'homme au MRC a officiellement lancé l'Alliance Patriotique et Républicaine (APAR), au cours d'une conférence de presse tenue ce mercredi à Douala.

La scène politique camerounaise a un parti de plus. Après avoir démissionné le 14 décembre 2020 du **Mrc** où il était Secrétaire général en charge des droits de l'homme, **Célestin Djamé** a désormais son parti. C'est pour présenter cette nouvelle formation politique baptisée l'Alliance patriotique et républicaine du Cameroun qu'il a organisé une conférence de presse hier, mercredi 21 avril 2021 à la Salle de spectacle de la Chaumière Jazz Club à Douala.

Portée par la devise Fraternité-travail-justice, Apar promet dans ses statuts de lutter contre toutes les forces de domination, de discrimination et d'exploitation d'où qu'elles viennent, de quelque nature qu'elles soient ; promouvoir l'unité politique et économique de l'Afrique et du Cameroun en particulier, sur la base de la paix, de l'égalité et du respect mutuel.

Apar se dit différent des « 318 autres partis politiques en ce que nous voulons refonder le pacte républicain, inventer une langue africaine pour le Cameroun, susciter toutes les dimensions du vivre-ensemble qui sont menacées. Retrouver l'harmonie du système judiciaire qui doit se débarrasser des scories de l'histoire coloniale. Ces vestiges coloniaux nous ont longtemps aliénés, pourtant nous avons donné l'humanité à l'humanité. »